



Torreforum
Lámina nº 27

En 1963 se constituyó oficialmente el Club de Campo, siendo su primer presidente Francisco Bergaz Santos. El edificio, de gran originalidad arquitectónica, fue inaugurado en julio del año siguiente por Doña Carmen Polo de Franco.

Sus amplias y modernas instalaciones ofrecían amplios salones, cafetería, restaurante, piscina, sala de cine... convirtiéndose durante años en un centro social con una intensa actividad y prestigio.

Ante el crecimiento demográfico de Torrelodones y la necesidad de disponer de instalaciones para dar cabida a las cada vez más numerosas y diversas actividades el Pleno del Ayuntamiento aprobó su adquisición el 6 de abril 1995 por 125 millones de pesetas.

En marzo de 2002 se iniciaron las obras de remodelación, incluidas en el Plan PRISMA, con una inversión de 2,5 millones de euros. Finalmente el 9 de febrero de 2004 se inauguró oficialmente lo que en la actualidad conocemos como Torreforum contando con la presencia de la presidenta de la Comunidad de Madrid Esperanza Aguirre.